

La FMA et VIMA lancent la quatorzième édition

Les amateurs du marathon peuvent exulter. Après une année de break, le marathon international de Tana fera son retour en fanfare dans la capitale le dimanche 26 octobre. La Fédération malgache d'athlétisme (FMA) réédite la course cette saison avec sa quatorzième édition, en partenariat avec Vision Madagascar.

Sponsor officiel du marathon international de Tana de la 12^e édition, en 2011, et de la 13^e édition, en 2013, Vima à travers sa filiale World Trade Center Tana a ainsi décidé de relever le défi d'organiser la 14^e édition. Une occasion pour la FMA de clôturer la saison en apothéose.

Une aubaine pour nos athlètes qui vont, ainsi, pouvoir se préparer pour les prochains Jeux des îles de l'océan Indien, prévus en 2015, à La Réunion, et d'essayer d'assurer la suprématie malgache dans cette distance. Comme chaque

année, les organisateurs promettent une bonne organisation et une bonne course avec la présence des coureurs étrangers.

Une participation qui, à coup sûr, augmente le niveau de la compétition d'envergure internationale avec la venue des coureurs africains et européens.

Cette version 2014 du rendez-vous des marathoniens promet avec l'existence des autres épreuves. Outre le marathon, d'une distance de 42,195 km avec un parcours homologué par l'IAAF, en solo ou en équipe, les foulées de Tana, course ouverte à tous d'une distance de 5 km, et le handi-run, épreuve de 5 km réservée aux handicapés physiques en fauteuil roulant, seront également au rendez-vous.

Désormais, les concernés sont en plein préparatifs pour aborder ce grand rendez-vous.

S.P

EXPRESS 22/07/14